

Con la garantía de GENERALI

GENERALI es uno de los mayores grupos aseguradores y de gestión de activos a nivel global. Fundada en 1831, está presente en 50 países con 75.000 empleados que atienden a 67 millones de clientes. Solo en España cuenta con más de 3 millones de clientes.

GENERALI cuenta con una de las redes de oficinas más extensas y capilares en España, con más de 1.600 puntos de atención al cliente. Además, ofrece una completa oferta de seguros, donde las soluciones personalizadas y la innovación son claves.

La estrategia de **GENERALI** destaca por priorizar la sostenibilidad, lo que nos ayuda en nuestra ambición de ser socios de por vida de nuestros clientes y además, apoyar a los miembros más vulnerables de la sociedad a través de nuestro proyecto social corporativo The Human Safety Net.



Descubre todas nuestras soluciones para **GENERALI RESPONSABILIDAD CIVIL**.



24h.
a tu servicio

GENERALI
RESPONSABILIDAD
CIVIL



LA PROTECCIÓN MÁS EFICAZ PARA TI

Te ofrecemos un seguro de máxima amplitud de coberturas, dirigido a actividades de riesgos de menor a mayor complejidad técnica.

GENERALI RC hace frente a las consecuencias económicas derivadas de la responsabilidad civil que se te exija por actos u omisiones propios y de las personas de las que debas responder, en base al desarrollo de tu actividad, o a la titularidad sobre determinados bienes, animales o cosas.

GENERALI RC es un seguro específico para lo que necesitas, ya sean actividades industriales, constructivas, comerciales, de servicios, recreativas y de ocio, o como de propietario.



Porque cada negocio, actividad y situación es diferente, te ayudamos a cumplir con todas las exigencias legales ante cualquier imprevisto con un sistema flexible que permite opciones de contratación personalizadas.

TODO PREVISTO



En una única modalidad de seguro te ofrecemos todas las coberturas para proteger tu responsabilidad frente a terceros. Podrás ver destacadas en **Condiciones Particulares** un resumen de las garantías y opciones contratadas.

MÁXIMA FLEXIBILIDAD EN LA CONTRATACIÓN

GENERALI RC incluye nuevas coberturas adaptadas a cada actividad (centros de educación: acoso escolar o bullying; hostelería: catering, actividades de ocio...), además de incorporar otras mejoras como:

1. **Se unifican en una única garantía la R.C. Productos y R.C. Post-trabajos**

3. **Mejoras en la garantía de R.C. Accidentes laborales**

Supresión de la exclusión de sanciones muy graves, inclusión de los trabajadores temporales, autónomos sin empleados, personal en prácticas / becarios.

2. **Se suprime el tope temporal en garantía R.C. Post-trabajos**

Siempre que el trabajo sea realizado durante el efecto de la póliza (excepto temporales).

4. **Nuevas coberturas**
Perjuicios Patrimoniales Puros, Daños a embarcaciones, Daños a bienes confiados.

OTRAS VENTAJAS



1. **Versatilidad**
Se permite asegurar tanto riesgos sencillos como industrias más complejas.

3. **Máxima personalización**
Se permite diseñar pólizas a medida para cada Asegurado.

5. **Amplitud de límites asegurados y de garantías contratables**
Todo en una misma póliza.

2. **Simplificación y agilidad**
Mejor proceso de suscripción y emisión.

4. **Más de 340 actividades**
Se facilita así la comercialización.

6. **Nueva tarifa más competitiva**

